
Find ich gut.

Und Ja ich schreibe Fantasy.
Aber ich möchte keine Klischees schreiben.
Das ist wichtig für mich.
Das heisst keine bösen Orks,keine guten Menschen und kein Auserwählter.
Natürlich können sowelche  auftauchen, aber ich versuche es zu unterbinden.

Gruß Orochi Neko :)

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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